

4) Im März 1884 ereignete sich in Cincinnati ein ziemlich bedeutender Straßenfrawall, welcher in der europäischen Presse zu zahlreichen Telegrammen und Artikeln Veranlassung gab und den Internationalen, auch wohl den Socialisten zugeschrieben wurde.

Obwohl beide die Gelegenheit benützt hatten, öffentliche Versammlungen abzuhalten, in denen sie für ihre Sache zu wirken sich bemühten, so entspricht die erwähnte Beschuldigung dem Sachverhalt doch nicht. Es hatten die Geschworenen einen Mörder, statt wie allgemein erwartet wurde, zum Tode, zu einer zwanzigjährigen Zuchthausstrafe verurtheilt. Ueber diese Milde war ein großer Theil der Stadtbevölkerung aufgebracht, und der zum Lachen gern bereite Pöbel begann das Gefängniß zu stürmen, um den Verbrecher dem Galgen zu überliefern. Das Gebäude wurde aber gut vertheidigt und eine Anzahl Auführer bei dem Sturm erschossen. Trotz des scharfen Vorgehens der aufgebotenen Miliz konnte indessen nicht verhindert werden, daß das Gerichtshaus von der wüthenden Menge niedergebrannt wurde.

Die ganze Angelegenheit war geeignet, den Internationalen zum Schimpfen über die Unverantwortlichkeit der Milizen und den Socialisten zur Besprechung der Korruption der amerikanischen Gerichte Veranlassung zu geben, welche letztere nur mit dem Socialismus energisch bekämpft werden könne. Aber mit revolutionären Thaten der Anarchisten oder Kommunisten haben diese Vorgänge nichts zu thun.

Werfen wir nun noch einen Blick auf die Verbreitung der anarchistischen und socialrevolutionären Ideen über die englisch redende Arbeiterwelt des „fernen“ Westens.

Innerhalb der bisher besprochenen Internationalen wurde dort von Chicago aus agitirt. Von ihren Führern war Fielden ein Engländer, Parsons und Keebe waren geborene Amerikaner. Spies, ein Deutscher, war mit dem Englischen ebenso vertraut wie mit seiner Muttersprache.

Außer der International Working People's Association (den Schwarzen) besteht in den Vereinigten Staaten noch die International Workmen's Association (die Rothten). Die letztere war schon vor dem Pittsburger Kongreß, auf welchem der erfolglose Versuch gemacht wurde, beide Richtungen zu vereinigen, gegründet worden und verdankt